

Absage/Verschiebung des Zukunftstages 2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

Das Niedersächsische Kultusministerium hat aufgrund von Covid-19 (Corona-Virus) den **Zukunftstag am 26.03.2020 auf unbestimmte Zeit verschoben**. Dass heißt, dass an diesem Tag **keiner unserer Schülerinnen und Schüler** in die Betriebe gehen kann, um einen Beruf kennenzulernen. Stattdessen findet der reguläre Unterricht am GSG nach Stundenplan statt.

Ob und wann der Zukunftstag nachgeholt wird, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht gesagt werden.

Wir bedauern sehr, dass die mit viel Mühe gesuchten Plätze jetzt nicht wahrgenommen werden können und hoffen, dass das zu einem späteren Zeitpunkt möglich sein wird.

Mit freundlichen Grüßen,

René Nienhuis
Beauftragter für Berufs- und Studienorientierung
Graf-Stauffenberg-Gymnasium
Gottlieb-Planck-Straße 1
49080 Osnabrück